



小野中 2年4組
大千里 恵

私は、サマーキャンプへ行って良かったと思っています。なぜなら、ホストファミリーは優しく接してくれて、私たちを歓迎してくれたからです。また、今年は町長さんも参加されたので、とっても良かったです。

アメリカでは、日本と生活の仕方が違うので、少し大変でした。日本語では話せないと思うと、もっと大変だなと思いましたが、でも、辞書を引き、例文を基に少し単語を変えて話をしました。とても勉強になり、楽しかったです。身振り手振りで一生懸命話したりしましたが、通じたと思うと、とっても嬉しかったです。

本当に勉強になり、サマーキャンプへ行って良かったと思います。

小野中 2年4組
大内田優理

私が、今回の中学生の翼の研修で身にしみて学んだことに、「習うより慣れろ」があります。

私は、英語能力向上ということを目指の一つにしましたが、最初のうちは、思うように話せず困ってばかりでした。

三日目から、積極的に会話ができ、楽しく過ごせました。

メトロポリタン美術館・国連本部・自由の女神・タイムスクエア・ミュージカル鑑賞、すべて初めて見るもので、新鮮でスケールの大きさに驚きました。一番印象に残ったのは、ミュージカル鑑賞に客席でポンゴを打ち、参加したことです。

研修参加の機会を与えて下さり、ありがとうございました。



大内田優理さん(右)



小野中 2年3組
菅森 麻希

私にとって、アメリカのグリーンロック町でのホームステイはとても楽しいものでした。

ホストファミリーの方々は、とても親切にしてくれて、すごく嬉しかったです。私は、他のホストファミリーとも交流を深めることができ、友達になれました。

私のホストファミリーには日本人の友達がいりしたので、いろいろな面白い話などが聞けたり、とても心強い存在だったので良かったです。アメリカの救急隊と消防署は地域の人々のボランティアによって行われていたので、とてもびっくりしました。

私は、アメリカの知らないところを知ることができたり、アメリカ人との交流を深めることができたので、とてもいい経験になったと思います。

小野中 2年2組
草野 未来

アメリカで過ごした10日間は、私にとってとても楽しく、貴重な体験ができた日々でした。

アメリカでは、日本と違う生活習慣で戸惑いを感じましたが、ホストファミリーの方々が優しく教えてくれ、悩むことなく用事をすませることができました。言葉の違いという大きな壁もホストファミリーが辞書などを使って伝えてくれ、日常的な会話も楽しむことができました。

やるのが初めてのことが多く大変でしたが、精神的な部分が大きくなったと思います。

私は、サマーキャンプで最高の思い出が出来ました。それも引率の方が見守って下さった人達のお陰だと思います。



草野未来さん(右から2人目)

宗像真由美さん(左)



小野中 2年3組
宗像真由美

私は、今回の研修でたくさんのことを学びました。そして、自分が立てた目標を達成することができました。その中で、私の心に残っていることは、消防、救急の人達が、ボランティアで行っているということです。

また、アメリカの学校では、高校の3年生までが義務教育で高校を卒業した90%の人が大学に進学するということです。

私は、今回の研修で、アメリカ合衆国と日本の文化との違いを学ぶことができました。

そして、自分の英語力を確かめることもできました。この研修で学んだことを、これからの生活に生かしていきたいです。